
Ata de nº44/2017, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia. 
Reunião Ordinária de 08 de Novembro de 2017. Aos oito dias do mês de 
Novembro do ano dois mil e dezessete, às nove horas, no auditório da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sito a Rua Massanori Nagao, número sessenta 
e quatro, Centro, nesta cidade, realizou-se Reunião Ordinária da Câmara 
Municipal de Teixeira de Freitas, sob a Presidência do Excelentíssimo Senhor, 
Vereador Agnaldo Teixeira Barbosa, com a presença dos demais vereadores 
constantes do livro de presença. Verificada a existência de quórum o Senhor 
Presidente declarou aberta a Reunião e solicitou ao Vereador Marcos Gusmão 
Pontes Belitardo a leitura de texto Bíblico. Após, o Senhor Presidente, informou 
que a Ata da reunião do dia 1º de Novembro de 2017, não foi disponibilizada 
anteriormente aos vereadores, e que seria apreciada pelo plenário na próxima 
reunião. Dando prosseguimento, o Senhor Presidente solicitou ao primeiro 
Secretário, Leonardo Feitoza da Silva a leitura da MATÉRIA DO EXPEDIENTE 
que transferiu ao segundo Secretário, o Vereador Valci Vieira dos Santos, 
constou de: Oficio Sec. Câm. nº 275/2017, de 27 de outubro de 2017, oriundo da 
Câmara de Vereadores de Canavieiras;Indicação nº 890/2017, de 08 de 
novembro de 2017, de autoria do Vereador Manoel Pedro da Silva Neto, INDICA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a pavimentação asfáltica nas ruas 
29 de Julho, Santa Teresinha, Travessa São Gabriel, Estrela e Espera Feliz no 
bairro Alto do Tancredo Neves;Indicação nº 891/2017, de 01 de Novembro de 
2017, de autoria da Vereadora Erlita Conceição Freitas, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja criado um Asilo Municipal;Indicação nº 893/2017, de 
06 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Antônio Marques Ferreira da 
Silva, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, a reforma e ampliação do Estádio 
Municipal Antônio Rodrigues Santana de Teixeira de Freitas;Indicação nº 
894/2017, de 06 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Ronaldo Alves 
Cordeiro, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja regulamentada “ o 
SUASA – Sistema Unificado de Atenção á Sanidade Agropecuária “ no município 
de Teixeira de Freitas; Pedido de Providência nº 895/2017, de 06 de novembro 
de 2017, de autoria do Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, SOLICITA 
ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja instalado 05 (cinco) postes na rua 
Tropical próximo ao número 170 no bairro Nova América; Indicação nº 896/2017, 
de 08 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Manoel Pedro da Silva Neto, 
INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a complementação da 
pavimentação asfáltica da rua Itália B, rua sem saída, situada no bairro Bela 
Vista. A mesma fica na lateral do supermercado Rondeli e faz ligação com a 
praça 07 de setembro e cruzamento com Itália; Pedido de Providência nº 
897/2017, de 07 de outubro de 2017, de autoria do Vereador José Bernardo 
Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja designado um 
dentista para atender no PSF do bairro Wilson Brito na rua Dom Pedro I nesta 
cidade; Indicação nº 898/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do 
Vereador Ailton Lacerda Ferreira, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja feito a pavimentação asfáltica das ruas Marques de Barbacena, Nilo 
Peçanha, Afonso Pena, Brasil e Travessa Teixeira de Freitas no Centro; 
Indicação nº 899/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do Vereador 
Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, que troque 
lâmpadas queimadas na Avenida Santa Izabel em frente ao nº 118, próximo ao 
CTO n° 136, em frente o Caipirinha Carioca, em frente ao número 365 e ao n° 
135 no bairro Monte Castelo; Indicação nº 900/2017, de 07 de novembro de 



2017, de autoria do Vereador Darlan Martins Lopes, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito 
Municipal, que seja implantado um sistema de sinalização e orientação por 
placas indicativas aos quebra-molas na rua Mauá no centro, em frente ao 
Caliman Madeiras e no fundo do Posto Pioneiro;Pedido de Providência nº 
901/2017, de 07 de outubro de 2017, de autoria do Vereador José Bernardo 
Gomes Cabral, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a troca de 
lâmpadas das ruas Araxá, Graça Aranha e Garrincha do bairro Luiz Eduardo 
Magalhães;Indicação nº 902/2017, de 07 de setembro de 2017, de autoria do 
Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja feito a pavimentação asfáltica das ruas Novo Canto, Nova Vida, Av. Nova 
Viçosa, Nova Pátria, Darlene Correia Conceição e Camélia todas no bairro 
Estância Biquíni; E a revitalização da praça Vanda Gomes no Vila 
Vargas;Indicação nº 903/2017, de 07 de Novembro de 2017, de autoria do 
Vereador Juvenal Etelvina Laureano, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
seja criado um programa mutirão da cidadania três vezes por ano em 
determinadas regiões da cidade;Indicação nº 904/2017, de 06 de novembro de 
2017, de autoria do Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feito a pavimentação asfáltica na rua Aparecida no 
bairro Jerusalém;Pedido de Providência nº 905/2017, de 06 de novembro de 
2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, SOLICITA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que seja feito reparos e a substituição de alguns aparelhos 
(ar-condicionado e aparelhos nebulizador) necessários no Complexo de Saúde 
Drº Ubirajara Batista de Melo;Indicação nº 906/2017, de 07 de novembro de 
2017, de autoria do Vereador Wildemberg Soares Guerra, INDICA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal que sejam tomadas medidas urgentes quanto ao aumento do 
muro que protege a Escola Gesse Inácio do Nascimento, localizada na Rua 
Jardim Botânico, s/n no bairro Redenção;Indicação nº 907/2017, de 07 de 
Novembro de 2017, de autoria do Vereador Valci Vieira dos Santos, INDICA ao 
Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja construído um parque infantil e mais duas 
salas na Creche Municipal Ciranda da Alegria, localizadas no bairro Monte 
Castelo;Indicação nº 908/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do 
Vereador Jonathan de Oliveira Molar, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
a Coelba recoloque um poste no local correto e novos postes de iluminação, e 
que a Secretaria de Infraestrutura troque as lâmpadas que não funcionam na rua 
Ribeirão Preto no Universitário; Pedido de Providência nº 909/2017, de 07 de 
Novembro de 2017, de autoria do Vereador Leonardo Feitoza da Silva, 
SOLICITA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal, para substituir os bebedouros; Colocar 
duas calhas no telhado; Fazer uma piscina de areia e fornecer alguns 
mantimentos para os professores (agua e café) na Creche EMEI – Ana Maria 
Machado, localizada na rua Rio Negro no bairro Monte Castelo; Indicação nº 
910/2017, de 07 de outubro de 2017, de autoria do Vereador Marcos Gusmão 
Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feita a 
manutenção no teto do Complexo Dr Ubirajara e na UMMI (Unidade Municipal 
Materno Infantil);Pedido de Providência nº 911/2017, de 07 de novembro de 
2017, de autoria do Vereador Marcílio Carlos Goulart, SOLICITA ao Exmº Sr. 
Prefeito Municipal para efetuar os desentupimentos dos bueiros nas Av. B Urbis 
I, II e II; Av. C Urbis I; Av. A Urbis II; Nas ruas 
1,2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12,13,14,15,16 da Urbis I e rua 23 da Urbis II; Indicação 
nº 912/2017, de 07 de Novembro de 2017, de autoria do Vereador Marcos 
Gusmão Pontes Belitardo, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que efetue a 



regionalização das farmácias municipais, de modo que seja dividida em cinco 
áreas geográficas, classificadas como norte, sul, leste, oeste e centro; Indicação 
nº 913/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do Vereador Adriano 
Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que seja feito a doação 
de um carro adaptado denominado rabecão para o serviço de transporte de 
corpos do Instituto Médico legal ( IML) do Munícipio de Teixeira de Freitas; 
Indicação nº 914/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do Vereador 
Adriano Santos Souza, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal a pavimentação 
asfáltica das ruas Raquel de Queiroz e Mario de Oliveira Gomes no bairro Colina 
Verde; Indicação nº 915/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do 
Vereador Jonathan de Oliveira Molar, INDICA ao Exmº Sr. Prefeito Municipal que 
a Secretaria Saúde envie uma enfermeira a UBS do bairro Luís Eduardo para 
substituir temporariamente a enfermeira que saiu de férias e tenha atenção as 
gestantes da referida UBS que estão com o pre natal interrompido; Projeto de 
Lei do Legislativo nº 44/2017, de 31 de Outubro de 2017, de autoria do vereador 
Marcílio Carlos Goulart, “Institui a Política de Valorização de Servidores no 
âmbito da administração do município de Teixeira de Freitas e dá outras 
providências”; Projeto de Resolução nº 07/2017, de 07 de Novembro de 2017, 
de autoria do vereador Wildemberg Soares Guerra, “Altera os artigos 1º e 2º da 
Resolução nº 182/2017, de 11 de setembro de 2017”; Requerimento nº 48/2017, 
de 07 de novembro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, 
requer informações e documentos sobre números de óbitos e atendimentos no 
HMTF (discriminando cirurgias, consultas) durante o ano e mês a mês; 
Requerimento nº 49/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do vereador 
Jonathan de Oliveira Molar, requer informações e documentos sobre nomes, 
funções e remuneração de todos os funcionários (de direção e coordenação 
também) do departamento de merenda escolar; Nomes dos membros do 
Conselho Fiscal que irão avaliar a prestação de contas do citado departamento; 
Requerimento nº 50/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações discriminando receitas 
oriundas de transferências Federal e Estadual, inclusive convênios, e repasse 
das receitas tributárias do município ao Fundo Municipal de Comissão de Saúde, 
no período acumulado de janeiro a outubro do corrente ano; Requerimento nº 
51/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do vereador Marcos Gusmão 
Pontes Belitardo, requer informações discriminando relatórios de credores do 
mês de outubro, identificando e comprovando todos pagamentos do Fundo 
Municipal de Saúde; Pareceres da comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do 
Consumidor e Comissão de Planejamento, obras Serviços Públicos, Uso e 
Ocupação do Solo ao projeto de Lei do Legislativo n° 36/2017, de 26 de setembro 
de 2017;Pareceres da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão 
Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, 
Ambiental e Ciência e Tecnologia e Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, 
Segurança Pública e Defesa do Consumidor ao Projeto de Lei do Legislativo nº 
40/2017, de 23 de outubro de 2017;Pareceres Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, Comissão de orçamento, finanças e Contabilidade, Comissão de 
Saúde, educação, Lazer, Cultura e Turismo, Comissão de Direitos Humanos, 
Cidadania, Segurança Pública e Defesa do Consumidor, Comissão de 
Desenvolvimento Sustentável, Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, 
Ambiental e Ciência e Tecnologia e comissão de de Planejamento, obras 



Serviços Públicos, Uso e Ocupação do Solo ao Projeto de Emenda á Lei 
Orgânica n° 01/2017, de 14 de agosto de 2017. Após, o Senhor Presidente, 
informou que passaria a trabalhar único expediente e passou a palavra aos 
ORADORES INSCRITOS, e na oportunidade fizeram uso da tribuna: O 
Vereador Antonio Marques Ferreira da Silva saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando, da péssima estrutura do vestiário e de todo o Estádio 
Municipal, construído na gestão anterior, foi aparteador pelo vereador Marcilio 
Carlos Goulart, prosseguindo o Vereador Antônio Marques Ferreira da Silva 
falou das proposições de sua autoria, manifestou sua indignação com a cobrança 
indevida aos barraqueiros, para a festa de inauguração da policlínica. A 
Vereadora Erlita Conceição de Freitas saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando das proposições de sua autoria, mencionou a falta de 
atenção da Gestão Municipal, com a saúde do Município, parabenizou o 
Governador da Bahia pela Policlínica em Teixeira de Freitas, disse que a 
cobrança de taxas aos barraqueiros, na festa de inauguração era um absurdo e 
ela iria rever tal situação, pois a festa era para o povo, quanto o ataque do Gestor 
Municipal ao Vereador Jonathan Oliveira Molar era inadmissível, pois o Brasil 
vivia numa democracia. O Vereador Jonathan Oliveira Molar saudou a todos. 
Iniciou o seu pronunciamento relatando o fato ocorrido numa reunião com alguns 
representantes do segmento do Comercial e Componentes do Poder Executivo, 
onde o Prefeito Municipal disse que se soubesse que o referido Vereador estaria 
presente, ele cancelaria a reunião, ou não permitiria a entrada do mesmo, 
prosseguindo o vereador falou que ele era representante do Legislativo e a sua 
voz não seria calada, que iria fazer representação por escrito a mesa dessa 
Casa,  que o coronelismo e ditadura era uma página virada, questionou onde 
estava o povo, disse que a função do Prefeito Municipal era trabalhar para 
melhoria da população e não tentar calar a voz do vereador. O Vereador 
Wildemberg Soares Guerra saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento 
falando das proposições de sua autoria, parabenizou a comissão de Educação 
pelo estudo do PME – Plano Municipal de Educação, falou da necessidade do 
cumprimento do artigo 22 do Regimento Interno e finalizou falando da votação 
do Projeto de Emenda a Lei Orgânica, em 1º turno. O Vereador Arnaldo Ribeiro 
Souza Júnior saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando sobre a 
questão da cobrança de taxas para instalação dos barraqueiros, mencionou o 
projeto de Lei Orçamentário que estava em discussão na casa, foi aparteador 
pelos Vereadores Joris Bento Xavier e Ronaldo Alves Cordeiro, prosseguindo, o 
Vereador Arnaldo Ribeiro Souza Júnior falou sobre o projeto de lei de sua autoria 
que seria votado na referida sessão. O Vereador Leonardo Feitoza da Silva 
saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento falando da situação da maioria 
dos bairros de Teixeira de Freitas quando ocorria chuvas fortes, que era preciso 
a gestão municipal como todo, tomar providências para resolução de tais 
situações, que o povo estava perecendo em todos os setores, na saúde, 
educação, moradia. O Vereador Joris Bento Xavier saudou a todos. Iniciou o 
seu pronunciamento falando do Projeto de Lei Orçamentária em tramitação que 
o recurso destinado a procuradoria Municipal era absurdo, que configurava 
malandragem, que a saúde estava precisando de investimento, foi aparteado 
pelo vereador Marcos Gusmão Pontes Belitard, prosseguindo o Vereador Joris 
Bento Xavier falou do poder de ação do Vereador e se colocou a disposição da 
população. O Vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo saudou a todos. 
Iniciou o seu pronunciamento falando das proposições de sua autoria, e solicitou 



que fossem efetuados os pagamentos dos salários, referentes aos meses de 
setembro e outubro, aos médicos, do Município e que solicitou aos mesmos que 
o procurasse caso sofressem alguma retaliação. O Vereador Marcilio Carlos 
Goulart  saudou a todos. Iniciou o seu pronuncimento manifestando o seu apoio 
aos barraqueiros, que era favorável a  isenção de taxas para instalação de 
barracas na festa da inauguração da Policlinica, foi apartedo pelo Vereador 
Antonio Marques Ferreira da Silva, prosseguindo, o Vereador Marcilio Carlos 
Goulart falou da importância do Planejamento Nacional da Educação, que iria 
refletir diretamente no Plano Municipal de Educação, alertou aos educadores 
que a na LOA para 2018, a proposta era a retirada de 11 milhões da Educação,  
que também havia a proposta para retirada do mesmo montante da área da 
Saúde, agradeceu a Deus pela Chuva, que era importante para todos, mas 
lamentou o fato de as pessoas que ficarem nas redes sociais fazendo piada da 
miséria alheia devido aos alagamentos, que a situação de Teixeira era devido 
negligência de todas as gestões, que permitiram a construção de shoppings, 
rodoviária e escolas em áreas alagadas, que a gestão anterior fizera o pac para 
transformar essas realidade, mas que essa casa precisava cobrar celeridade. O 
Vereador Adriano Santos Souza saudou a todos. Iniciou o seu pronunciamento 
falando do lançamento do condomínio Nova Teixeira  II, em relação a LOA que 
esta casa estava atenta a situação da procuradoria e iria se posicionar,  disse 
que os vereadores estavam sendo barrados na Prefeitura, no Hospital Municipal, 
oi aparteado pelos Vereadores Joris Bento Xavier, Wildemberg Soares Guerra, 
Marcilio Carlos Goulart e Arnaldo Ribeiro Souza Júnior prosseguindo, o Vereador 
Adriano Santos Souza finalizou falando das proposições de sua autoria. O 
Vereador Manoel Pedro da Silva Neto saudou a todos. Iniciou o seu 
pronunciamento falando que estes legisladores precisavam se posicionar e 
representar a casa, que ficava triste em observar a quantidade de vereadores 
que furavam a fila dos exames para os seus apadrinhados, que era preciso os 
vereadores legislarem a favor do povo, que o desmando no hospital era absurdo, 
foi aparteado pelo vereador Antonio Marques Ferreira da Silva e Erlita Conceição 
de Freitas, prosseguindo, o Vereador Manoel Pedro da Silva Neto disse que era 
inadmissível o vereador de beneficiar do cargo em detrimento do cidadão 
comum,  quanto o problema causado pelas chuvas, se intensificou devido a falta   
de estrutura da cidade, finalizou dizendo que os órgãos municipais não tinham 
obrigação de conhecer o vereador não, que era preciso que o mesmo se 
apresentasse. O Vereador Ronaldo Alves Cordeiro saudou a todos. Iniciou o 
seu pronunciamento falando da inauguração do Residencial Nova Teixeira II, 
mencionou as proposições de sua autoria, disse que a secretaria de Agricultura 
estava voltada para investimentos pontuais através da gestão atual, falou da 
necessidade de uma postura e conduta para enobrecer esta casa, que o papel 
do legislador era de extrema importância, que o Secretário Municipal de Saúde 
estava buscando melhorias, para o hospital Municipal, Upa, UMMI, disse que o 
prefeito investiu na infraestrutura da Cidade, citou a questão dos alagamentos, 
mas que estavam sendo resolvidos. Neste instante, o Presidente passou a 
trabalhar na ORDEM DIA, quando solicitou autorização dos vereadores 
presentes para votar em bloco as Indicações e Pedidos de Providências sendo 
portanto, autorizado, o Senhor Presidente submeteu-os a votação do plenário 
que foram aprovados pela maioria. Após, o Requerimento nº 48/2017, de 07 de 
novembro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, requer 
informações e documentos sobre números de óbitos e atendimentos no HMTF 



(discriminando cirurgias, consultas) durante o ano e mês a mês foi submetido a 
votação do plenário e aprovado pela maioria; o Requerimento nº 49/2017, de 07 
de novembro de 2017, de autoria do vereador Jonathan de Oliveira Molar, requer 
informações e documentos sobre nomes, funções e remuneração de todos os 
funcionários (de direção e coordenação também) do departamento de merenda 
escolar; Nomes dos membros do Conselho Fiscal que irão avaliar a prestação 
de contas do citado departamento foi submetido a votação do plenário e 
aprovado pela maioria; O Requerimento nº 50/2017, de 07 de novembro de 2017, 
de autoria do vereador Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações 
discriminando receitas oriundas de transferências Federal e Estadual, inclusive 
convênios, e repasse das receitas tributárias do município ao Fundo Municipal 
de Comissão de Saúde, no período acumulado de janeiro a outubro do corrente 
ano foi submetido a votação do plenário e aprovado pela maioria; O 
Requerimento nº 51/2017, de 07 de novembro de 2017, de autoria do vereador 
Marcos Gusmão Pontes Belitardo, requer informações discriminando relatórios 
de credores do mês de outubro, identificando e comprovando todos pagamentos 
do Fundo Municipal de Saúde foi submetido a votação do plenário e aprovado 
pela maioria. Prosseguindo, os Pareceres da comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e 
Defesa do Consumidor e Comissão de Planejamento, obras Serviços Públicos, 
Uso e Ocupação do Solo ao projeto de Lei do Legislativo n° 36/2017, de 26 de 
setembro de 2017, foram submetidos a votação do plenário e aprovados; O 
Projeto de Lei do Legislativo nº 36/2017, de 26 de setembro de 2017, de autoria 
do vereador Manoel Pedro da Silva Neto, “Dispõe sobre a criação da parada 
alternativa segura para mulher grávida e com criança de colo no Município de 
Teixeira de Freitas e dá outras providências foi submetido a votação do plenário 
e aprovado pela maioria. Após, o Pareceres da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, Comissão Desenvolvimento Sustentável, Econômico, 
Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e Ciência e Tecnologia e 
Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança Pública e Defesa do 
Consumidor ao Projeto de Lei do Legislativo nº 40/2017, de 23 de outubro de 
2017 foram submetidos a votação do plenário e aprovados pela maioria. O 
Projeto de Lei do Legislativo nº 40/2017, de 23 de Outubro de 2017, de autoria 
do vereador Arnaldo Ribeiro Souza Junior, “Dispõe sobre a “Obrigatoriedade de 
bares, restaurantes, hotéis, motéis e estabelecimentos similares informarem ao 
consumidor/cliente que é de pagamento opcional o acréscimo percentual no 
valor da despesa a título de gorjeta ou de tarifa de serviço” no município de 
Teixeira de Freitas- Ba, foi submetido a votação do plenário e aprovado pela 
maioria. Os Pareceres Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Comissão 
de orçamento, finanças e Contabilidade, Comissão de Saúde, educação, Lazer, 
Cultura e Turismo, Comissão de Direitos Humanos, Cidadania, Segurança 
Pública e Defesa do Consumidor, Comissão de Desenvolvimento Sustentável, 
Econômico, Industrial, Comercial, Agropecuário, Ambiental e Ciência e 
Tecnologia e comissão de de Planejamento, obras Serviços Públicos, Uso e 
Ocupação do Solo ao Projeto de Emenda á Lei Orgânica n° 01/2017, de 14 de 
agosto de 2017 foram submetidos a votação em 1º turno e aprovado pela 
maioria. O Projeto de Emenda á Lei Orgânica n° 01/2017, de 14 de agosto de 
2017, de autoria de todos os vereadores, “Altera os artigos 94 e 95 da Lei 
Orgânica, para tornar obrigatório a execução da programação orçamentaria que 
especifica foi submetida a votação em 1º turno e aprovado pela maioria. Nada 



mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a presente 
reunião. E para constar, eu, Leonardo Feitoza da Silva, primeiro secretário, lavrei 
a presente ata que, depois de discutida e aprovada, será assinada por mim, pelo 
Presidente e pelos demais vereadores presentes que com ela estiverem de 
acordo. Plenário Francistônio Alves Pinto, 08 de novembro de 2017. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


